
REQUERIMENTO Nº 015/2010

Súmula:
Requer a Secretaria de Agricultura, 
Desenvolvimento Rural, Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos que envie relatório de “quantidade de 
mudas de árvores nativas para mata ciliar 
fornecidas durante o ano de 2009”.

Senhor Presidente
Senhores Vereadores
Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

                                     Os Vereadores que subscrevem este Requerimento, no 
exercício de suas competências legais e regimental, especialmente com amparo 
no Artigo 234 ao 240 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores

                                    REQUER
A Secretária de Agricultura, Desenvolvimento Rural, 

Meio Ambiente e Recursos Hídricos que envie relatório de “quantidade de 
mudas de árvores nativas para mata ciliar fornecidas durante o ano de 
2009”.

Requer ainda informações sobre programas de 
produção e distribuição de mudas e seu fornecimento.

JUSTIFICATIVA:
                                  
                                      Estas informações são necessárias para o pleno exercício 
do mandato de vereador na cidade de Dois Vizinhos.

Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos - PR 

em 15 de março de 2010.

Itamar Boaretto
Vereador PMDB



Apoio dos Vereadores:

  Vereador Hélio Capelesso –PDT

Vereador Lauro Giacomini – PMDB

Vereador José Carlos Correa dos Santos – Professor Juca - PT

Vereador Gelson Lindner - PMDB


